
TBG Witt informiert den Ausschuss darüber, dass der bisherige Investor des geplanten 
Ärztehauses am Neuen Markt mitgeteilt hat, dass er an dem Projekt nicht mehr interessiert sei. 
Als Gründe werden insbesondere angeführt, dass bei Vorlage der konkreten Planung immer 
mehr Ärzte als Interessenten abgesprungen seien und das Projekt in einem verkleinerten 
Umfang nicht rentabel sei. 


